
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung am 23.4. 2021 

des Energiebündnisses Bad Waldsee/Bad Wurzach. 

Corona bedingt fand die Mitgliederversammlung online statt. 

Die Mitglieder wurden am  6.4.21 zur Versammlung eingeladen. 

Der link zur Teilnahme wurde am 21.4.21 versendet. 

Personen, die keine IN‐Nutzung wünschen wurden per Postsendung eingeladen.   

Am 23.4. online anwesend: 11 Personen (alle Mitglieder) siehe TN‐Liste. 

Beginn der Mitgliederversammlung: 19.30 Uhr; Ende der Versammlung: 22.07 Uhr 

Tagesordnung 
Formales: Beschlüsse jeweils für 2020 und 2021 
 
1. Begrüßung zur Mitgliederversammlung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Tätigkeitsberichte 2019 und 2020 des Vorstandes 

3. Kassenberichte 2019 und 2020 

4. Berichte der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Kassierers und des Vorstandes 

6. Wahlen: Wahl des Vorstandes, des Kassierers, des Schriftführers und der 

Kassenprüfer für weitere 2 Jahre. Die Wahl erfolgt durch Handzeichen oder im Chat.  

7. Anträge 

8. Ausblick, Pläne, Termine 

9. Verschiedenes und Schlusswort 

 

TOP 1 

Begrüßung zur Mitgliederversammlung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Bekanntgabe der 

Tagesordnung durch Ulrich Walz, Vorstand. 

Es wurde fristgerecht eingeladen.  

Es wurden keine Anträge zur Tagesordnung gestellt. 

Die Beschlussfähigkeit ist gewährleistet. 

TOP 2  

Tätigkeitsbericht 2019 durch Uli Walz und Robert Bauer (siehe Anlage) 

TOP 3, 4, 5  

 Kassenbericht für 2019 (Kassier Wolfgang Müller). Die Kassenprüfung wurde am 16.4.2021 

durgeführt, es wurden keine Mängel festgestellt (Anita Trunzer und Josef Harscher, 

Kassenprüfer*in).  

Entlastung des Kassierers und des Vorstands, auf Antrag (Christel Baier): 

Antrag Entlastung:  (11 ja, 0 nein, 0 Enthaltung) 



TOP 2 

Tätigkeitsbericht 2020 durch Uli Walz und Robert Bauer(siehe Anlage) 

 

TOP 3,4,5 

 Kassenbericht für 2020 (Kassier Wolfgang Müller). Die Kassenprüfung wurde am 16.4.2021 

durgeführt, es wurden keine Mängel festgestellt (Anita Trunzer und Josef Harscher, 

Kassenprüfer*in).  

Entlastung des Kassierers und des Vorstands, auf Antrag (Christel Baier): 

Antrag Entlastung:  (11 ja, 0 nein, 0 Enthaltung) 

Abstimmung und Entlastung erfolgten durch Handzeichen in die Kamera 

TOP 6 

Wahlen 

Wahlleitung Helmut Schad 

Zur Wahl stellen sich wieder:  

Vorstand: R Bauer, G. Schad, Dr. R. Schätte (in Abwesenheit) und Dr. U.Walz.  

Abgestimmt en bloc: 8 ja, 0 nein, 3 Enthaltungen, Kandidaten nehmen die Wahl an 

Schriftführer: Zur Wahl stellt sich wieder: B. Zander (11 ja, 0 nein, 0 Enthaltung), B.Zander nimmt die 

Wahl an 

Kassierer/in: Wolfgang Müller stellt sich nicht mehr zur Wahl, Vorstand bedankt sich für seine 

zuverlässige Arbeit.  

Zur Wahl stellt sich aktuell: Christel Baier (10 ja, 0 nein, 1 Enthaltung) Christel nimmt die Wahl an 

Die Wahlen erfolgten durch Handzeichen in die Kamera 

TOP 7 

Anträge 

Ulrich Walz stellt den Antrag, einen Beirat zu gründen und K.‐U.Gurski für Öffentlichkeitsarbeit, 

Kommunikation, Social Media und technische Unterstützung und Julian Eitler für den Bereich 

nachhaltige Mobilität zu berufen. Nach Diskussion wird der Antrag einstimmig angenommen (11 ja, 0 

nein, 0 Enthaltung) An einer Mitarbeit interessierte Personen sind willkommen. 

Abstimmung durch Handzeichen in die Kamera 

TOP 8 

Ausblick, Pläne, Termine 

 Veranstaltung „Balkonmodule“ in Bad Wurzach oder evtl. auch online 

 Chats oder Forum für unterschiedliche Themen auf der Homepage wurde andiskutiert, 

Schwerpunkt soll in der Eigenverantwortung der beiden Beiräte liegen, auf die Gefahr der 



Verzettelung bzw. sich zu viel vorzunehmen wurde hingewiesen, alle Mitglieder seien 

aufgerufen, den Chat, den Austausch zu beleben 

 Vorstand Walz macht darauf aufmerksam, dass für Tätigkeiten im Namen des 

Energiebündnisses auf Antrag Aufwandsentschädigungen gezahlt werden können 

 Gemeinnützigkeit ist beantragt, Finanzamtszustimmung gilt ab 2022 

TOP 9 

Verschiedenes 

Einladung der Wurzacher Stadtverwaltung zur erneuten Teilnahme am Ferienprogramm 

In der Diskussion wurde darauf hingewiesen, dass das Angebot letztjährig sehr gut angenommen 

wurde, dass aber Voraussetzung ein aktives Team sei. 

Helmut und Julian fragen bei den ehemaligen Teammitgliedern nach und klären weiteres Vorgehen 

mit dem Vorstand ab 

 

Schriftführer: Bernd Zander 

26.4.21 

 


